

Réorganisation : Les facteurs dans le viseur !

PPDC Marseille Euroméditerranée

Marseille, le 24 août 2016

SUD l'avait annoncé au moment de la réorganisation des services arrière, la distri va suivre... ❑ Et après les annonces de la Direction du département sur la pause méridienne, il devient clair que chacun-e devra participer activement aux négociations ❑ Et ça démarre le 02 Septembre ! ❑ Attention aux tentatives de divisions, ne marchons pas dans ces combines ! ❑ Agir pour le collectif, c'est aussi agir pour soi et ses conditions de travail ❑ Les militants SUD locaux prendront toute leur place dans cette négociation et solliciteront le personnel ❑ Pour qu'il n'y ait ni privilège, ni discrimination, tous et toutes les facteurs-trices de tous les arrondissements ensemble !

Pause méridienne, le miroir aux alouettes...

Quand La Poste annonce pause méridienne pour chaque tournée, c'est pour mieux l'imposer à quelques un-e-s et se mettre les autres dans la poche ! **Ne soyons pas naïfs ou crédules !**

Aucune justification pour cette pause méridienne dont personne ne veut : l'objectif du Siège, c'est de générer un chiffre d'affaires à 200 millions d'€ avec les nouveaux services d'ici 2020...sur un total de 20 milliards, soit 1% !

Or, La Poste impose la pause méridienne au prétexte des nouveaux services...

Et les cons vont à la ville...

C'est surtout emmerder les gens pour rien et remettre en cause leur organisation de vie...y compris en dehors de La Poste !



La question de l'emploi au cœur des débats !

Chaque fois, c'est le même business... Les facteurs-trices devraient faire le boulot de La Poste sur les diagnostics de tournées : **ces fiches individuelles** (celles en général où il manque des OS, des kms...) servent à La Poste de base de dimensionnement de l'emploi.

Les ignorer, c'est saborder un peu plus les temps théoriques retenus pour les tournées...qui s'allongeront d'autant plus !

➔ **Ce contrôle est indispensable mais uniquement s'il est suivi d'effet.**

Quitte à être associé-e-s à la réorg, soyons entendus cette fois !

Avec l'ensemble du personnel de la distri, ne laissons pas La Poste faire sans les postiers-ères !

La section locale de SUD PTT va organiser des heures d'informations syndicales sur les Docks, moments importants dans cette réorganisation : c'est ensemble que nous devons agir, CHACUN-E y est CONVIÉ-E, ENCARTÉ-E « SUD » ou NON !